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Ao dia vinte e nove de setembro de dois mil e vinte um, às doze horas, reuniram-se, por
meio da plataforma Google Meet, o Chefe do Departamento de Medicina, Prof. Mario
Adriano dos Santos; os conselheiros, Prof.ª Anna Klara Bohland, Prof. Antônio Carvalho
da Paixão, Prof.ª Cristina Gama Matos Pereira, Prof.ª Deborah Mônica Machado Pimentel,
Prof.ª Elenilde Gomes Santos, Prof. Fellipe Matos Melo Campos, Prof.ª Karla Freire
Rezende, Prof.ª Júlia Maria Gonçalves Dias, Prof.ª Marília Vieira Febrônio, Prof. Pedro
Dantas Oliveira, Prof. Ricardo Fakhouri, Prof. Ricardo Queiroz Gurgel, Prof. Roberto
César Pereira do Prado, Prof.ª Rosa Amélia Andrade Dantas, Prof.ª Salvyana Carla P.
Sarmento da Silva, Prof.ª Silvia de Magalhães Simões e Prof.ª Valéria Maria Prado
Barreto; os representantes discentes, João Eduardo Andrade Tavares de Aguiar e Luiz
Ricardo Gois Fontes; e a representante técnico-administrativa, Milena Menezes Schapke.
O Presidente, após verificar o quorum legal, deu início à reunião. Realizou-se, então, a
leitura dos seguintes itens de pauta: Item 1 – Aprovação da ata da Reunião Ordinária do
dia 31/08/2021; Item 2 – Apreciação de aprovação “ad referendum” de projetos de
extensão; Item 3 – Nomeação do 2º colocado do Concurso para Prof. Titular-Livre do
Edital nº 008/2019; Item 4 – Criação da Comissão de Acompanhamento de Atividades
Docentes; Item 5 – Informes; Item 6 – O que ocorrer. Desta feita, discutiram-se os itens:
Item 1) A ata da Reunião Ordinária do dia 31/08/2021 foi posta em discussão, durante a
qual não houve manifestações, e aprovada pelo Conselho sem ressalvas; Item 2) Foram
homologadas pelos conselheiros as aprovações “ad referendum” dos subsequentes
Projetos de Extensão: 2.1) “Tópicos importantes em urgência e emergência: Reanimação
Cardiopulmonar e Abordagem de Vias Aéreas”. Projeto que tem como objetivo
proporcionar o ensino teórico e prático sobre o manejo básico das vias aéreas e a
reanimação cardiopulmonar como forma de complementar a grade curricular existente da
Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Sergipe (UFS). Coordenador: Prof.
Fabrício Dias Antunes; 2.2) “I Simpósio da LIAMF: Manejo de dor e qualidade de vida na
APS”. Projeto da Liga Acadêmica de Medicina da Família e Comunidade que tem como
objetivo abordar as principais queixas de dor aguda (lombalgia e cefaleia) e dor crônica
(fibromialgia e artralgias), além da dor e da fadiga características da Síndrome
Pós-COVID, fornecendo arcabouço teórico-prático para o manejo de tais queixas no
contexto da Atenção Primária à Saúde. Coordenadora: Profa. Salvyana Carla Palmeira
Sarmento Silva; Item 3) Em breve explicação, o Prof. Mario Adriano dos Santos
esclareceu aos demais conselheiros que, seguindo diretrizes gerais do Governo Federal
em relação a concursos públicos, no cenário da pandemia de Covid-19, o concurso objeto
do Edital nº 008/2019 teve o seu prazo de validade prorrogado para 2022 e que o



chamamento do 2º (segundo) colocado nele aprovado devia-se à exoneração a pedido da
Prof.ª Amélia Maria Ribeiro de Jesus, ocupante do cargo de Professor Titular-Livre por
aprovação no mesmo certame, efetivada por meio da Portaria nº 1.100/2021-GR, com
vigência a partir de 01/10/2021. Colocada a proposta em discussão, o Prof. Antônio
Paixão fez alusão à sua participação na banca do concurso público supramencionado e
pontuou que a 2ª (segunda) colocada foi uma excelente candidata e que o Departamento
ganhará muito com sua presença no corpo docente. O Presidente do Conselho, então,
agradeceu ao Prof. Paixão e elucidou que a 2ª (segunda) colocada, atualmente, ocupa
vaga sub judice pertencente ao Departamento de Engenharia Elétrica, enquanto não se
discute o mérito do Processo Judicial nº 0802316-50.2021.4.05.8500, a ser extinto com a
nomeação. Em votação, a proposta foi aprovada pelos conselheiros por unanimidade;
Item 4) O Prof. Mario Adriano argumentou que a proposição de criação da Comissão com
os 2 (dois) representantes por grandes áreas decorre da dificuldade em analisar de forma
pormenorizada todos os PADs e RADs dos docentes em virtude das dimensões do
Departamento de Medicina. A homologação, de responsabilidade compartilhada entre
Chefia e Conselho, passaria a ser precedida da avaliação entre membros das grandes
áreas do Curso que, conhecedores dos respectivos Programas e de suas peculiaridades,
dariam maior segurança às decisões tomadas e suporte na eventualidade de
contestações em esfera administrativa. Aberta a discussão, a Profa. Valéria Barreto
indagou sobre o acesso dos demais professores aos PADs, atualmente restrito à Chefia,
sobre o cumprimento dos prazos de envio e homologação e sobre os fluxos e o
quantitativo de planos. O Chefe do Departamento, então, explanou que seria estabelecido
um calendário e que a observância dos prazos nele determinados seria cobrada dos
docentes, enfatizando que, criada a logística, não haveria prejuízo àqueles que enviaram
os Programas com antecedência e que é facultado ao Departamento estabelecer prazos,
critérios e rotinas diversas das da Universidade desde que não se contrarie os prazos da
administração central. O Prof. Mário Adriano afirmou, ainda, que os PADs devem refletir o
que será feito pelos docentes, não o que foi realizado, e que o papel da Comissão teria
caráter consultivo à Chefia e ao Conselho Departamental. Em sequência, a Profa. Karla
Rezende manifestou empatia às dúvidas da Profa. Valéria e explicitou a preocupação por
parte de quem exerceu a Chefia em gestões passadas, mencionando o processo de
aprendizado dos docentes na incorporação do PAD às suas rotinas. Após agradecer às
professoras pela colaboração, o Presidente do Conselho abriu a votação, e a proposição
foi aprovada por unanimidade; Item 5) O Chefe do Departamento informou que, com a
publicação da portaria de aposentadoria do Prof. Roque Pacheco de Almeida, cumpriu-se
o requisito necessário à transferência do Prof. Dalmo Correia Filho para o DME, aprovada
unanimemente, em reunião ordinária anterior, e condicionada ao surgimento de vaga
docente na área de Saúde do Adulto. Em consulta à Procuradoria Geral da Instituição,
confirmou-se a completude do ato administrativo pelo atendimento da condicionante após
o fornecimento de declaração de inexistência de concurso público válido com aprovados
para a mesma área. Assim sendo, o processo foi encaminhado para tramitação regular e
efetivação da transferência; Item 6.1) O Prof. Ricardo Gurgel comunicou a saída de sua
portaria de cessão ao Ministério da Saúde para assumir a coordenação do Programa
Nacional de Imunizações em Brasília. Em nome do Departamento de Medicina, o Prof.
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Mario Adriano manifestou o orgulho em ter um membro do corpo docente encarregado de
capitanear algo tão importante para o País e a certeza de uma indicação meritória pela
capacidade e pelo trabalho do Professor. Juntando-se ao Presidente do Conselho, os
professores Roberto César Prado, Júlia Dias, Pedro Dantas, Valéria Barreto, Fellipe
Campos, Marília Febrônio, Silvia Simões e Salvyana Sarmento e o discente Luiz Ricardo
Fontes parabenizaram o Prof. Ricardo Gurgel e desejaram-lhe sucesso; Item 6.2) O Prof.
Mario Adriano referiu-se ao aniversário da Profa. Angela Maria da Silva e ao
encerramento da jornada de muita dedicação e sucesso da docente frente ao Hospital
Universitário, parabenizando-a pela cuidadosa e brilhante condução. Após congratulações
ao Prof. Ricardo e à Profa. Angela, a Profa. Rosa Amélia aludiu à proposta que enviou ao
Chefe do Departamento de não deixar passar em branco o Sessentenário do Curso de
Medicina. O Prof. Mario acrescentou que a proposição inicial contaria com a formação de
uma comissão e que já haveria alguns pontos a serem discutidos. Complementando a
explicação, a Profa. Rosa Amélia comentou que a ideia inicial do evento prevê a
realização de conferências e de homenagem a docentes selecionados pela Comissão,
além da apresentação dos resultados de pesquisas de grupos do Departamento,
ocasionalmente desconhecidas pelos próprios membros do DME. Finalizando o tópico, o
Presidente do Conselho informou que verificaria a vigência da portaria emitida pela Profa.
Valéria a respeito do assunto a fim de que a nova portaria seja emitida em consonância
com a regulamentação existente; Item 6.3) Com a palavra, depois de parabenizar o Prof.
Ricardo, a Profa. Karla Freire manifestou apoio à proposta da Profa. Rosa e sugeriu uma
menção de mérito à gestão da Profa. Angela pela dedicação ao longo dos anos para o
engrandecimento da Instituição e pelas transformações alcançadas. Aberta a votação, a
sugestão foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros. Nada mais havendo a tratar,
o Prof. Mario Adriano dos Santos encerrou a reunião. Eu, Milena Menezes Schapke,
Assistente em Administração, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será
assinada pelos conselheiros. Aracaju, dia vinte e nove de setembro de dois mil e vinte um.
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